



## 5<sup>ème</sup> Séminaire R4P

La recherche : un moyen de valoriser les pratiques professionnelles

Vendredi 20 et samedi 21 mars 2015

Présentation Poster projet de recherche

### Le positionnement assis du paralysé cérébral au fauteuil : quelques lignes directrices

*Clémence Paquin, Kinésithérapeute, Institut Guillaume Belluard, Cran Gevrier (74)*

La paralysie cérébrale est la première cause du handicap moteur chez le jeune enfant. Elle se traduit par un syndrome postural complexe.

La position assise au fauteuil pour ces jeunes est souvent compliquée, elle résulte du meilleur compromis possible entre fonction, confort et protection orthopédique.

En France, les thérapeutes ont accès à plusieurs possibilités d'aide à la posture : l'assise modulaire de positionnement et le corset siège.

Une étude de cas (5 jeunes) a été réalisée afin de comparer les deux dispositifs.

Cette étude a permis de donner des lignes directrices pour aider à la préconisation de la meilleure assise pour chaque jeune.

Clémence Paquin

27 avenue de Loverchy

74000 Annecy

+33 (0)677374637

clempaquin@yahoo.fr

**Réseau Régional de Rééducation et de Réadaptation Pédiatrique en Rhône Alpes (R4P)**

Animation du réseau R4P Bâtiment A / 4<sup>ème</sup> étage, 162 avenue Lacassagne 69424 Lyon Cedex 03

Téléphone : 04 72 11 52 58 Mail : contact @r4p.fr – Site : www.r4p.fr